

12. April 2018
1 von 1

Liniennetzreform/Busanbindung Hasenhecke

Frau Beisheim, eine Bewohnerin der Hasenhecke, trägt vor, dass sich ihres Empfindens nach, die Anbindung der Hasenhecke nach der Liniennetzreform deutlich verschlechtert habe. So sei die Buslinie 20 komplett gestrichen worden, womit die direkte Verbindung zur Ihringshäuserstraße und damit zur Gesamtschule Fuldataal entfällt. Außerdem seien die vorhandenen Buslinien 26 und 27 so überlastet, dass Fahrgäste zu Stoßzeiten nicht mitgenommen werden könnten. Außerdem kritisiert sie die weggefallene, direkte Verbindung in die Innenstadt.

Herr Borgwardt, von der KVG, nimmt die Kritik zur Kenntnis und bestätigte nochmals, dass die KVG die Situation weiterhin im Auge behalten wird und bis zum Sommer sollten neue Erkenntnisse zur Liniennetzreform vorliegen. Dann wird man die Sachlage neu beurteilen.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin